Konradis ungeduscht

Neues A-cappella-Programm des Vokalensembles

19.10. DI BURGHAUSEN: Nach seinem letztjährigen Ausflug in die Kirchenmusik kommt das Burghau-

ser Vokalensemble "Die Konradis" wieder mit einem weltlichen Konzert zurück in den
Jazzkeller und erstmalig in
das Bürgerhaus. "ungeduscht"
ist der Titel des neuen Programms der acht Sänger aus
der Pfarrgemeinde St. Konrad.

Seit 2006 veranstalten "Die Konradis" jährlich ein bis zwei Benefizkonzerte. Bereits über 23.000 Euro konnte das Oktett für soziale Einrichtungen mit ihren Konzertreihen ersingen. In diesem Jahr ist der Erlös der vier Konzerte für das Projekt "Wasser für Camargo" und die Erdbebenopfer der Partnerstadt Sulmona bestimmt.

Jeder Auftritt dieser Formation ist ein akustisches Erlebnis der besonderen Art. Sauber und trocken rasiert, gewürzt mit Witz und Situationskomik präsentieren "Die Konradis" gepflegte Klassiker des A-cappella-Gesangs. Aber auch an freche Ohrwürmer wie z.B. "An der Copacabana" von der Ersten Allgemeinen Verunsicherung und aktuelle Hits der Sportfreunde Stiller und Robby Williams wagen sich die acht Männer ungeduscht heran.

Die vier Konzerte finden jeweils um 20 Uhr am Dienstag, 19., und Donnerstag, 21. Oktober, im Jazzkeller sowie am Donnerstag, 28., und Samstag, 30. Oktober, im Bürgerhaus statt.

Karten sind über den Ticketservice der Stadt Burghausen erhältlich. Die Sitzplätze sind nicht nummeriert. Einlass ist ab 19.30 Uhr.

